



四国いっせい宣伝は14日を中心取り組み、各議員や支部がハンドマイクや駅頭ピラーグ比例候補は丸亀市で尾崎淳く女性議員を送り出してほしい」と切り出した白川氏は、共産党が多様性を生かすジェンダー平等の扉を開けていることを語りました。また「コロナ感染症が止まらない中で、ベッド数の削減や高齢者医療費負担2倍化が強行されようとしている。総選挙で命と暮らしを守る政治を作り出そう。共産党を伸ばし四国から共産党の議席を」と力を込めま

白川よう子衆院四国ブロック比例候補は丸亀市で尾崎淳く女性議員を送り出してほしい」と切り出した白川氏は、共産党が多様性を生かすジェンダー平等の扉を開けていることを語りました。また「コロナ感染症が止まらない中で、ベッド数の削減や高齢者医療費負担2倍化が強行されようとしている。総選挙で命と暮らしを守る政治を作り出そう。共産党を伸ばし四国から共産党の議席を」と力を込めま

香川革新懇総会 ◇5月23日 日曜日 午前9時半～ ◇香川県青年センター 3階 大会議室 およびオンライン会場

総会と、オンラインを使って「ケアの現場からのジェンダー平等を考える」つどい…岡野八代さんの講演と白川よう子衆院四国ブロック比例候補の特別発言が予定されています。 090-5149-7287 革新懇：赤木

13日には、高松市内で宣伝しました。宣伝中に、行きかう車などから激励が寄せられました。白川氏は、コロナ感

白川氏 いっせい宣伝 政権交代実現しよう



13日には、高松市内で宣伝しました。宣伝中に、行きかう車などから激励が寄せられました。白川氏は、コロナ感

染対策について、PCR検査の希望者全員への検査自粛と補償をセットで行うことを国への責任で行うことと強調し、菅政権の元強行法案を批判。「総選挙で市民と野党の共闘で新しい政治を作り出そう。共産党を伸ばすことが大きな土台になる」と強調しました。



太鼓台

毎朝NHKラジオで流れる「今日は何の日」。5月15日には「沖縄の本土復帰」日本で初めてプロサッカーリーグ開幕とともに五・一五事件を取り上げていきました。1932年、海軍の青年将校により、犬養毅首相（当時）が暗殺されました。高松平野と讃岐の古代史に大きな誤解を残しました。まになつたかも。歴史を見ると、「すべてを疑え」の言があるのを想起するのも大切！白山神社古墳は知られず、木太地区は古墳ゼロ地帯…。高松平野と讃岐の古代史に大きな誤解を残しました。まになつたかも。歴史を見ると、「すべてを疑え」の言があるのを想起するのも大切！白山神社古墳を発掘しての自戒です。



原発をなくす香川の会は大学名誉教授は「日本は世界に名だたる地震国。もし伊方原発で事故が起これば瀬戸内海は死の海になつてしまふ」と廃炉を目指す姿勢を強調しました。

運営委員の、林俊夫香川15日、高松市でオンラインも活用して総会を2年ぶりに開きました。

伊方原発でのトラブルで、県に対し「県民の命と暮らしを守る立場で指導せよ」と申し入れを行つたことや、

原発をなくす会 総会

木太地区の遺跡Ⅲ 43
白山神社古墳 末光 甲正

が通りかかりました。

見ると古墳にしか使われない石材が一、三個露

出してるので市教育委

員会に報告。

神社の総代さんにお願

いして、地元のご協力で

十五日から発掘調査開始。

その結果は、直径二〇メー

タラズの円墳。頂上の中央に堅穴式石室（たてあなしきせきしつ）が出土。カ

ンカン石と同類の安山岩の板石を積み上げ、内法

で長さ一・八㍍、幅四〇㌢、

深さ一〇㌢の石の部屋が

造つてありました。

その中に遺体を納めた

のですが骨も土器等の副

葬品も全く残つておらず、

代りに江戸時代の土鍋破

片が一つ。江戸時代の盜

掘で荒らされたと判明。

板石の外周りは握りこぶ

しほどの丸い河原石詰め

で、石室の東半分は壊さ

れています。西半分はよ

く残り遺体の頭があつた



と思われる所を中心、石室の中の石や床には真っ赤な塗料＝朱（しゆ）が塗られました。朱は水銀と硫黄の化合物。非常に高価なもので、これほど朱を使えるのは経済力、政治力とともに強大な人物とわかります。

それまでの古墳は自然の山を削り古墳の形に整まれていたのかも知れません。

木太町では、古墳時代初め＝四世紀、う約百年のことは分つていません。その頃、川添地域には大型の高松市茶臼山古墳が造られていますので、木太地域は、この茶臼山古墳の勢力範囲に組みこまれていたのかも知れません。

専門家の間で、古墳時代の高松平野は現在の海抜五㍍あたりから北は海、とみられ、久米池から大池（野田池）を通つて高松一高付近を結ぶ線が古墳時代の海岸線との想定。

ところが五世紀初めの古墳時代中期＝約千六百年前、現海拔二㍍の白山（ほくさん）神社に古墳が築かれていたと判明したのです。当然そこは陸地でした。この古墳が発見されるきっかけは神社の改修工事。昭和六十年七月、初めて機械が入り頂上を削り始めたところ、偶然私

が通りかかりました。

木太地区は古墳群がありたよです。三百㍍ほど南にあります。大荒神さんもその一つ。古墳に使う安山岩板石が出ています。

その他、首飾に使われるガラス玉が出た蛇塚や、ミコ塚跡等も古墳候補。白山神社は讃岐で一番海拔が低い古墳としても貴重（一番高い善通寺の野田古墳は標高四百㍍）。

もし「古墳時代の高松は今、海拔五㍍まで海」説を文句なしに信用し、

山神社は讃岐で「古墳時代の高松は標高四百㍍」。

山神社は讃岐で「古墳時代の高松は標高四百㍍」。